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De :Barbara Sauneuf 
Pour :pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr <pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr>

Monsieur le Prefet,
Serait-il possible d'envisager de garder les arbres déjà en place pendnat une vingtaiane
d'année encore, le temps que les petits nouveaux fassent le même travail d'absorbtioin du CO2
que les arbres déjà en place actuellement?
Et pour leur permettre une meilleure efficacité, ne garder q'une voie sur cette avenue afin de
réduire l'émission de CO2?
Cordialement
Mme SAuneuf
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